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울109 ( )第 回 特別市議 臨時 環境水資源委員 議錄

3第 號

울特別市議 事務處

1998 10 20 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 環境水資源委員 議室

議事日程

1. 1997 ·計年度漢江管理事業所所管歲入 歲出決算 豫備費支

出承認案

2. 1998年度環境水資源委員 所管行政事務監査計劃書採擇

件

審査 案件

1. 1997 ·計年度漢江管理事業所所管歲入 歲出決算 豫備費支

... 2出承認案 面

2. 1998年度環境水資源委員 所管行政事務監査計劃書採擇

... 48件 面

(10 14 )時 分 開議

리 돈해 주시 랍니다 원; .委員長 金鍾來○

었 므 개 하109 3臨時 環境水資源委員

겠습니다.

( 3 )議事棒 打

경하 님 여러 하십니 지역· , ?先輩 同僚委員

동과 어 공사간에 매우 신 도 하고 연 계

에 하여 주신 하여 감사 드립니다.

그리고 하 여러 께 도漢江管理事業所長 關係公務員



- 2 -

다운 한강가꾸 한강수질보 한강수 업 진, ,

하 라 고가 많 실 니다.

사 과 도98漢江管理事業所 決算案 環境

겠습水資源委員 行政事務監査計劃書 採擇 件

니다.

1. 1997 ·計年度漢江管理事業所所管歲入 歲出決算 豫備費支

出承認案

(10 15 )時 分

그러 사 에 들어가겠습니;委員長 金鍾來○

다.

사 항1 1997 ·計年度 漢江管理事業所 所管 歲入

지 상 합니다.歲出決算 豫備費 承認 件

( 3 )議事棒 打

께 새 하 므 사漢江管理事業所長

해 주시고 본 건에 한 해 주시 랍니다, .

하십니 월; , 10 17漢江管理事業所長 金承珪○

새 니다.漢江管理事業所長 金承珪

직 업 에 해 연 하지漢江管理事業所

못했습니다만 우리 님 비 한 여러, 金鍾來 委員長

원님들 각별하신 지도편달 에 업 하

고 한강 리 업 에 만 하고 해,

가도 열심 하겠습니다.

감사합니다.

그러 어 1997 ·計年度 歲入 歲出決算

리도 하겠습니다.

경하 님 그리고,金鍾來 委員長 環境水資源委員
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원님 여러 가경 어 움 에 사 에 걸쳐,

시행 고 행 에도 민간수 경 마 드가 도

등 많 변 가 청 시 에 계 도'97 漢江管理

결산 비비사용 승 에 한·事業所

드리게 어 매우 뜻 게 생각합니다.

직원 수 과 시민편 시漢江管理事業所

비 수상 염 지 거 등 하고 한 울,

한강 가꾸 해 직원 가 어 산渾然一體

집행에 다했습니다만 직도 미 한 많 리,

라고 생각 니다 원님 여러 없 격.

탁드립니다.

심 하시 계 도 결산 심 미'97 ·

시 에 한 결산검사 원들께 검사 거쳐 승

한 사항 지 하신 한강시 탁 리 개 에,

한 견 행 운 한 한 지

업 수행 과 통하여 시 해 갈 것 다짐드리

에 한, '97 ·計年度 漢江管理事業所 歲入 歲出決算案

리겠습니다.

사업 결산에 하여 말 리겠습니,

다.

계 도 우리 사업 산 억 만'97 87 9,312

원 그 억 만 원 징수결 하여6,000 53 2,848 7,000

억 만 원 징수하여 시49 7,145 3,000

하 습니다.

징수결 비 수납한 주 내용 말 드리 한강,

용료 수 억 만원 주 운동 등 한강12 7,277 ,

사용료 수 억 만 원 골재매각 수 등26 9,905 4,000 ,
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수 억 만 원 과 도수 만9 8,344 6,000 , 1,262

원 니다3,000 .

징수결 비 미수납 주 내역 사용료수

에 만 원 과 도 한강 용료 사용료 억599 1,000 , 3

만 원 등 미수납 어 억5,104 2,000 3 5,703

만 원 다 도 월 었습니다3,000 .

다 결산 내용 보고드리겠습니다.

산 당 산 억 만 원 도421 8,125 8,000 ,

월 억 만원 비비 만 원 산 용24 7,702 , 5,394 5,000 ,

억 만 원 등 억 만원 니다3 3,309 7,000 450 4,532 .

산집행 억 만 원 지 원 행 하여412 1,024 7,000

억 만 원 지 하 고 억401 8,064 5,000 , 10 2,960

만 원 월 었 억 만 원 용2,000 , 38 3,507 3,000

리 었습니다.

다 용 비비 사용에 하여 보고드리겠습니다.

당 산편 당시 원에 비해 건비가 하게 계상

어 건비 억 만 원 집행 생3 3,309 7,000

산에 용하 복리후생비 비비,

만 원 사용하 습니다5,394 5,000 .

다 사고 월 내용 겠습니다.

사고 월 산 억 만 원 니다 사고10 2,960 1,000 .

월 사업 월 말에 경 산 공97 9

지 개 감리용역 억 만3 2 9,888 8,000

원과 울시 감사결과에 라 니 도 재 등

간 해 니 거공사 감리용역비 7

억 만 원 득 다 도 월하게 었습3,071 3,000

니다.
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다 용 내용 니다.

용 억 만 원 원 별 내용38 3,507 3,000

산 감 운 계 에 감 억 만'97 3 7,605 6,000

원 집행사 미 생 수해복 비 료가 만원, 1,100 ,

비비 집행 만 원 니 거공사 건4,171 6,000 , 58

사업비에 등 산집행 억 만원34 630

겠습니다.

지 지 운 계 도 결산'97 ·漢江管理事業所

용 비비 사용에 하여 보고드 습니다 보.

다 상 한 내용 심 하시 과 에 보 하여 드리

도 하겠습니다.

쪼 님 여러 신 해 가운委員

계 도 결산 결하여 주시 간곡 탁 리'97

상 운 계 도, '97 ·漢江管理事業所

결산 비비지 승 청에 한 마 도

하겠습니다.

감사합니다.

수고하 습니다; .委員長 金鍾來○

검 보고 해 주시 랍니다.專門委員

검 보고드리겠습니다; .專門委員 金南中 專門委員○

지 원 검 견 니다3 .

......................................................................

( )報告

'97 ·計年度 漢江管理事業所所管 歲入 歲出決算 豫備費

支出承認案 檢討報告書

에 실( )

......................................................................
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상 간단하게 보고드 습니다.

수고하 습니다 상 본 건에 한; .委員長 金鍾來○

과 검 보고 들었습니다.

다 질 답변순 가 겠습니다 질 답변· .

진행하 하여 질 답변 하고 보,

충질 등 필 한 경우 답 식 진행하고 하

원 여러 없 십니, ?

없습니다 하( )委員「 」

가 없 시므 질 답변 질 답변

하고 보충질 등 필 한 경우 답 식 진행

하도 하겠습니다 질 하실 원께 질 해 주시 랍.

니다.

님 질 해 주시 랍니다.金鎬一委員

니다; .金鎬一 委員 金鎬一委員○

계 도 결산 상에 쪽 보 경상1997 · 3 ,

수 사용료수 항목에 보 억 만 원65 5,772 6,000

산 어 고 징수결 억 만 원, 39 7,781 5,760

어 습니다.

산 비 징수결 가 그 가

엇 지 하게 말 해 주시 라고 .

그 목에 보 한강 용료 그런 겠습니다만,

한강사용료 에 도 억 만 원 산53 1,887 5,000

징수결 억 만 원 니다26 9,960 490 .

가 산 울 징수 생각지도 고 건

웠 지 그 내용 상당 합니다.

그 어 결산검사 견 쪽에 보 한강시민 용113

시 운 주체 라고 그래 한강거 ,
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시 한강수 개 한강 주 러스 트, 7 , , ,

등 한강 각 시민 용 시 들 운

태 개 단체에 수 계 하여 운 하고 습니

다 그럼 탁계 해 만 할 가 엇 지. ,

에 한 리스크 운 가 지도 해 함에도 하

고 라 것 시민 담해 식 운 하

고 습니다 그러다 보니 징수도 뿐만 니라.

심지어 항간에 비 동 해 사용료 상하지 못하

게 하 도 다고 합니다.

에 그런 없겠습니다만 만에 하,漢江管理事業所

라도 그런 어 겠다 싶어 그러

수 계 닌 다 공개경쟁 해 수,

릴 수 다고 생각하 님 어떻게 생각하所長

시 지 하게 말 해 주시 랍니다.

상 니다.

질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 李成浩委員○

니다; .李成浩 委員 李成浩委員○

에 해 우리 질 하 것 같金鎬一委員

질 드리고 .

그 다 에 체 한강 사용료만 말 하 타

수 에 어 도 억 만원 었다가 실 수납21 9,860

것 억 만원 에 거든 그것도 하게9 8,000 .

탁드립니다 가해, .

그리고 하고 거 비슷하게 식 겹金鎬一委員

것 같 계 도 결산검사, '97 漢江管理事業所

지 사항 에 한강 시민 용 시 운 주체

지 하고 시 공고한 내용 습니다.
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그리고 그 결과 술해 결과 술 내용

보 한강시민공원 내 수 탁계 울, 特別市漢

에 한 탁운 규4江公園利用施設 設置 運營 關 條例

에 거 비 리 에게 탁하여 운 하고 규,

공개경쟁 등에 한 리단체가 운 할

수 없 그러 향후 한강 용시 목 어 지.

내에 공공 과 수 할 수

검 하여 단계 개 해 갈 계 게.

어 고 .

그 에 가, 漢江公園利用施設 設置 運營

에 한 보니 규 에 하여4 3關 條例

한 용시 민체 진 사

체 지도 목 립 비 리

단체에 탁하게 할 수 다 게 어 어 다만 주, . ,

시 울 에 탁할 수 다.特別市 施設管理公團

우리 에 라 규 공개경쟁

가 하고 탁운 에 다 런 식 답변 어,

실 에 비 리 단체에 탁하게 할

수 다 게 어 거든, .

우리 울 에 하게市公有財産管理條例

하도 재산운 에 한 규 들고

고 한강 용시 경우 비 리 단체에 탁해,

운 할 수 다 것 그 열어 뿐 지

그것 에 탁하지 니하고 다 다,

게 규 한 것 니거든 .

그런 답변 지 규 공개경쟁 등에

한 리단체가 운 할 수가 없다 결 탁운 에.
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다 런 식 해 것에 해 답변 탁드리겠,

습니다.

상 니다.

질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 金基星委員○

니다; .金基星 委員 金基星委員○

결산 지에 보 한강 용료에 미수납3 3

억 만원 생했 그 억 만원 지 재5,000 3 5,000

어 고 진행 라고 그랬 그 원

엇 지 주 고맙겠습니다.

그리고 한강 용료 들 에 수

짭짤하다고 하 그것 미수 지 그것도

여 말 해 주시 고맙겠습니다.

그리고 결산 에 보 건비가 억원 지 고93 ,

복리후생비가 억 만원 역시 지 었 그것21 4,000

상 하게 답변 해 주 고맙겠습니다.

체 신규사업 억 만원 지 고 한 단42 6,000

체 비가 억원 지 었습니다 내용 엇 지16 .

가 겠 그 내용도 간략하게 답변해 주,

고맙겠습니다.

그 에 든 결산 미 여러 동료 원들께 많

지 해 주 니 그것 갈 하 하고 .

체 계 사업에 억원 엇 지 그 내용200

가 간 못하겠습니다 그것도 한 주시고 한강. ,

에 거 다 것 사실 가 그 거

단지 변했 지 그 내용 언 건 었,

개월에 리하 비용 얼마 거 에, 1 ,

었 지 그것 상 하게 주 고맙겠습
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니다.

상 니다.

질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 朴來雨委員○

니다; .朴來雨 委員 朴來雨委員○

내역 보 골재매각 수 등 니다 수.

어 골재매각하고 수 엇 가 답변,

해 주시고 골재 매각할 공고 낼 것 닙니, ?

공고 내용과 지 한 업체 그리고 업,

지 도 할 계 가 그것 고 싶고, .

것 도 골재매각 수 골재매각 수 도97

지 내용 럼 그런 내용 답변 해 주 .

상 니다.

질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 李松竹委員○

운 상에 해 말 드릴 합니다; .李松竹 委員○

한강시민공원에 주 개 지 에 개 료가 개9 59 , 5

지 개 료가 개 지 개 료25 , 4 34 , 市 施設管理

에 탁 리하고 목 에 많 질公團

그 실경 답변해 주시고,

하 민간 탁시 다목 운동 운동,

개 수 개 거 주 개 지 탁하고4 , 7 , , 5

어 식 업주 했 지 답변 주시고 .

한강시민공원 내 매 들 가격

어 라고 가보니 그런 그 가격 결 할, .

근거가 없어 규 직 용 고 계

시 그 항 가지 럼

가 시민들에게 피해 주 지 님 답변해 주시고,所長

산에 식당 매 개 업 도 경쟁, , 16



- 11 -

하여 내지 상 에 큰 도움 게8 10

하고 한강시민공원 매 개 연 만원 하172 30 ,

용료 연 만원 게 엉 리 운 하고10 , 1

단 재개 하고 단 재 하고 주계, 2 ,

사망시 직계에게 변경 해 주고 한 사람 여러,

개 갖고 것 원 경 매 단, 1

공개경쟁 탁 하든지 결 해 할 라고 보

체 답변 주시고,

공 원 내 개 사업 라고 생각하

신다 그래도 그 경 하시 지 견해 주所長

시 랍니다.

한강 수 비공사 월에 월 지97 4 97 12 61

억원 산 들여 한강 본 지 합 매 퇴

사 한 것 고 월 집98 7

우 퇴 뿐만 니라 강심 내지

강 에 퇴 사 거 업 하 가 매우

어 라고 .

그런 그 시공업체가 계 실하게 시공하 지

여 에 어 식 어떻게 감독하 지事業所

답변과 체 감독 계 료 해 주시 랍니다.

그리고 여 도 샛강개 에 억 만원 었26 6,100

에도 억원 에 억원 도가 들었 샛96 23 , 97 10

강 생태공원 경우 엄청 산 들 도 것

용하 시민 학생들 별 없다 것 고,

특 시공업체 실 원님들께 도 질4

과 란 많 것 고 께所長

여 도 샛강과 생태공원 어떻게 리하시 지 한
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답변 주시 랍니다.

상 니다.

질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 金判吉委員○

니다; .金判吉 委員 金判吉委員○

결산보고에 슈 룬 사항

내 시 용에 계 계에 많漢江管理事業所

하고 습니다 그래 결산검사에 도 지 한.

습니다만 그리고 동료 원들 지 해 말 해,

주 습니다.

그런 그 결산검사에 지 한 내용에 그 답변에 지

재 운 단체 운 실 지 보 해 주고 습니다.

그리고 것 어 한 에 든지 당 수가 없

것 개 답 하고 운 실 지 보 해 주

고 극 변 하고 러한 역 합니다.

그래 에 한 극 어 지 런

극 어 하 식 답변 어 겠다 지

하고 그 사항 계 해 운 보 비,

운 가 담해 비용 지 보 해 주고 것

계 에도 사항 닙니 당시에 그래 것, .

공 하게 계 루어 다 그러 공개경쟁,

해 다.

지 한 지李成浩委員 漢江管理事業所長

답변 에 한 4漢江公園利用施設 設置 運營 關 條例

탁운 들어 그것 할 수 없다 그랬 것,

할 수도 고 할 수도 고 그런 항 지 개,

했 뿐 지 탁 만 해 다 것 닙니다 그, .

해 그 게 니다 그래 것 개.
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도 지 도 한 계 리가 고公明正大

리 해 다 것 하 님, 所長

에 해 어떻게 후 생한 계 에 해 계 하실,

것 가 그것 해 주시 라고 .

그리고 당 미사리 지 간 상수원 보

역 하지 습니다 그런 그 간 한강 리.

재 어떻게 하고 어떻게 할 것 가?

보 역 니 에 많 가 그것 어

떻게 리 해 울시민 수 마실 수 게 할 것1

가 그 니다.

그 해 주시고 다 에 니 거공사비,

감리용역비 억 만원 다 도 어갔습니다7 3,100 .

월 내용 상 주시 랍니다.

지 그 답변에 도 재 간

에 그 다고 했 내용 매합니다 상하게.

해 주시고 그리고 용 산집행 억, 34

만원 생 것 것 상당 큰 돈 니다 그래6,000 .

산편 에 허 것 보 그 사

상 해 주시고 .

산에 용 에 고 용8.5%

산집행 체 용 지했습니다 것88.8% .

산편 시 사업 타당 과 산 산 가

다고 생각하 경 상하게 해 주시 랍

니다.

상 니다.

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 金在實委員○

니다; .金在實 委員 金在實委員○
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원님께 많 질 해 주 고 본 원과 복

므 다 것 답변 것 가 질 하도

하겠습니다.

여 가지만 말 드리겠습니다.

비비지 사항에 어 복리후생비 비비

지 했다고 했습니다 그런 비비라 것 시다시피.

필 할 주 비상시에 지 하게 돼 것 비비

복리후생비 지 했습니다 여 에 해 가 겠.

지만 그 상하게 주시 랍니다.

다 에 우리 께 하시 산편 당시所長

원에 비해 건비가 하게 계상돼 건비 3

억 만원 도 용 했다 그 게 말 했습니다3,000 .

것 산편 당시 원에 비해 건비가 하다

한다 것 산편 했 들어 원 100

게 계상 했다 그런 뜻100

생각 합니다.

것 원 변동에 해 산 미 편 했100

에 어 돼 했다 지만50 150 ,

었 산 그보다 게 것100

생각 합니다.

그래 것 가 것 니냐 해 사항에

해 보다 체 탁드리겠습니다.

다 에 한강 용료라든지 사용료에 어 본 원

생각 그 들 다 낮게 어 에 미수

가 가 없 것 같 미수가 억 만원 도3 5,700

니다 거 에 에 것 습니다만. ,

수 마 만원 도 미수납 사용료5.600
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용료가 습니다 것에 해 리스트 주시고 그에.

한 하게 탁드리겠습니다.

상 니다.

질 하실 원님 계십니; ?委員長 金鍾來○

님 질 해 주시 랍니다.朴來雨委員

개 지 경 에 하 용료가 억; 2朴來雨 委員○

만원 진행 라고 했 지 거 에8,000

경 할 수가 지 했다 도 했 지 고 싶고,

만 하 용료 경우에 수 하여.

피해 당시에 한강 리사업 도 피해

복 수 그런 향도 것 같 그래 지,

재 하고 지 그것 고 싶습니다.

그러니 결 경 할 수 지역

그 지역 평수가 재 용 하고 민 라고 할

민 숫 민 그런 것 므,

진행하지 그 지 고 하겠습니 그,

것 고 싶습니다.

상 니다.

질 하실 원 계십니; ?委員長 金鍾來○

님 질 해 주시 랍니다.車星煥委員

가 한 가지 질 하겠습니다; .車星煥 委員○

한강 니 에 해 거 에 해

다 각도에 질 하겠습니다.

한강 니 거공사 시 비 감리비가 것 지,

사고 월 것 억원 산 에 억 만원 그리고70 6 9,000 ,

만원 각각 시 비 감리비가 월 것 공사3,700 ,

하다가 도에 시 원에 해 감사 가 어 감
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사과에 감사 하 고 하니 공사 단해 개월

동 공사 못했다 것 과연 감사에 해 어,

신 하 도 감사 수 것 닙니 ?

감사과에 감사 다고 해 게 하다가 단

해 개월 해 사고 월 시키 것 과연 漢江管

가 진하 합당한 행 향 지 고 싶습니다 여.理事業所

에 해 답변 탁드립니다.

상 니다.

질 하실 계십니; ?委員長 金鍾來○

상 질 하실 원 계시 에 질 마

고 집행 답변 듣도 하겠습니다.

지 님 답변 겠습니 시간 여 가 필, ,所長

합니 ?

만 시간 주시 겠습니;漢江管理事業所長 金承珪○

다.

그러 답변 비 해 갖도;委員長 金鍾來○

하겠습니다.

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(10 53 )時 分 議中止

(11 39 )時 分 繼續開議

리 돈해 주시 랍니다 원; .委員長 金鍾來○

었 므 개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

질 내용에 하여 집행 답변 듣도 하겠습니다.

께 원님들 질 하신 내용에 하여漢江管理事業所長

해가 수 도 하고 실하게 답변해 주시
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랍니다.

원님 여러 죄 합니다; , .漢江管理事業所長 金承珪○

직 가 어 취 해 업 상 못하다

보니 답변 비하 시간 지체해 스럽게

생각합니다 비한 답변 가지고 답변 리겠.

습니다.

님과 님께 사용료 수 라든金鎬一委員 李成浩委員

가 타 수 산 에 비해 징수 결

낮 가 엇 냐 게 질 하 습니다.

님 지 리에 계신 원 그; , ,委員長 金鍾來 所長○

냥 그 하 복 니. .

그것 시겠습니다만 사; ,漢江管理事業所長 金承珪○

용료 수 에 주 사용료 통 어 게

었고 도 월에 여 도지 월 주, 96 7

만원에 만원 폭 상 었습니다 그러다4 14 .

보니 시민 용 낮 지게 었고 상 주,

변 주 료가 하 등 해 주 사용료 에

도가 상보다 못 들어 가 생겼고,

그리고 골재매각 같 경우 산편 당시에 질

원 당 원 그보다 질 어지 보통원5,950 ,㎡

원 산 했 공 단가도 하락 었고3,000 ,

도 감 평가 해 본 결과 질원 원 보97 4,600 ,

통 원 원 상당 어 그런 가 었2,650

습니다.

주 수 에 많 가 갔었上水道事業本部

용 그 질원 니 거 큰 갈들, ,

많 다 보니 보통원 어 습니다 그래 그.
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생 그런 것 었습니다.

한 통신에 경 가 체 다 보니

매 하 것 삭감 해 매 해 리고

게 해 역시 골재매각 도 당 보다 도 에 우리40%

가 매각 할 수 없 그러한 어 경 체 그 다,

에 주 과다하게 상한 그 다 에 원,

질 어진 러한 것 복합 지 원

생 것 고 습니다.

그 다 역시 님 님, ,金鎬一委員 李成浩委員 李松竹委員

님께 한강시 에 한 탁 리 개漢江管理事業所

엇 냐 하 그러한 질 해 주 습니다 특. 李

님께 탁할 수 다 항 규 지 강成浩委員

규 니지 냐 하 지 해 주 습니다.

그래 원래 항 근본취지 든 시 가 직

하라 직 원 지만 그러 탁할 수,

탁할 수도 다 하 그러한 내용 해

하고 습니다.

그래 들 체 시 같 것 주 직 하고

고 그러 체 공개 할 경우에 지 게 에,

가격들 상해 시민 용 담 어 사용

하거 공 해하 들 지 겠

냐 그러한 도 울러 가 검 하 단 한강시,

에 한 탁 리개 에 해 지 월 시10 9

징수 에 한 에 상 해 수 과 시 ,

러스 트 등 시 에 해 우 공개경쟁

통해 운 단체 하도 하 결 본 습

니다.



- 19 -

도 우리 한강시 리 운

해 없 개 하 욱 해 가겠습니

다.

다 님과 에 님께 개金基星委員 朴來雨委員 江西區

지 경 에 용료 하게 경 등

에 해 질 하 습니다.

개 지 경 지에 한 용료 95 9江西區

월에 월 사 에 에 걸쳐 건에 한 당 득11 3 40

과한 가 었습니다.

그런 과하 용에 어 지 득 라든가

근지역 시가 한 과하도

계규 에 시 어 들 지 득

료도 미 하고 거 에 한 도 가해 우리,

근지역 지등 에 해 당 득 과했 니

과 과다하다 하고 신청 내고

하 에 것 니다.

타 미납 하 용료 만원 상수원보 역 지2,497

업 못했 에 미납 것 지만 우리 그것

돈 에 수시 독 하고

고 재산 해 등,

하겠습니다.

님께 그것 언 얼마 경朴來雨委員

하고 냐 하 질 하 것 언 지 상당,

합니다 라 그것 연도 어.

고 만평에 경 민 수 라고 합, 20 40

니다 여 에 한 한 내용 별도 상.

하겠습니다.
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만 지 슨 하고 습니; .朴來雨 委員○

?

시 같 것 하 계공 원( , )「 ……」

그러 하우스 해 합니 ?

하우스가 니라 지에다 한다;漢江管理事業所長 金承珪○

고 하 가 못했습니다 죄 합니다. .

그러한 내용 지 지 재 경 하고 상태 지 별도,

상 리도 하겠습니다.

우리 님 업 어 하; ,朴來雨 委員 所長○

다 해 해가 가 재 진행 라고 그랬어 .

진행 한 내용 고 하든가 해 지,

담당 답변 할 수 어, ?

만평 평수가 닌 그리고 만 평수라20 , 20

것 니 ?

원님 하여튼 상; ,漢江管理事業所長 金承珪○

해 재 경 용상태 지 포함해 상 보

고 드리도 하겠습니다.

그 다 역시 님께 건비 억원과 복리93金基星委員

후생비 억원에 한 내용에 해 하21

에 답변드리도 하겠습니다.

그 다 님께 신규사업 억원 계 사업24金基星委員

억원 것 상 에 드린 것151 ,

고 습니다만 내용 한 주시고 에 사항 질,

도 하겠습니다.

님께 거 에 한 건 내역과 운 실태金基星委員

에 해 질 하 습니다.

거 시겠습니다만 충 공 신 함 과
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해 사상 고취 역사 산 용 하고 도, 90

월에 월 사 에 해 에 해 억원 들어갔습니4 10 29

다 그것 거 한 억원 보 지 한 억. 22 , 7

원 들어갔 그 게 건 해 지 에 계

운 에 습니다.

것 한 청 연맹에 탁 리 하고 그

리 원 하고 습니다 람료 목 비수10 .

사업 라고 그러 에 많 수 없고,

그래 어 원 청 원 어린 원700 , 500 , 200

하게 어 에 균 루어지고.

실 니다.

고 도에 주 건비 억 만원 사실97 3 1,800

돈 들어가고 람 원 만 었 수 고, 8 3,000

만원 도에 과한 실 니다 고 보고 드1,800 .

립니다.

다 에 님께 단체 비 억원 사용16金基星委員

내역에 해 질 하 습니다.

그것 울 에 거해 해당特別市行政權限委任條例

가 청 시행함에 라 청 담당하 개11

에 청 비용 지원하 것 비용 산

경미 원 건비 공 실 리비용 쓰 리비용,

산 해 그 비용 만 가 지원 하고50%

습니다.

다 님께 골재매각 수 과 수 내역 골재,朴來雨委員

매각 공고내역과 업 지 도 계 그리고 매, ,

각수 공고내역 업 지 사본 등 하라고 하신, ,

사항에 해 별도 하도 하겠습니다.
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보충질 하겠 님; , .朴來雨 委員 所長○

답변에 경 체 해 매각 어들었다고 그랬어 .

그러 재 골재량 고 습니 골재량 재 얼?

마 니 ?

만 니다 하 계공 원( 30 )「 ㎥ 」

재 어 겠습니다? .

다 님께 주;漢江管理事業所長 金承珪 李松竹委員○

수 한 사 에 해 것,

답변드린 그러한 가 주 료 만원에4 14

만원 갑 상하고 상 주변 주 료가,

하게 한다 답변 갈 하겠습니다.

그러다 보니 당 산 억원에 수 억51 25

원 었다 보고 드리겠습니다.

역시 님께 한강시민공원 내에 운.李松竹委員

간 매 상 매가격에 한 단 에 해 질 하

습니다.

지 한강시민공원 내에 여 도 등 개 지역에 개9 172

간 매 운 고 습니다 간 매 상. .

매가격 어떻게 보 상 들 결 하고

사업 에 가격 결 하거 할 수

근거 없습니다.

그 지만 우리가 한강시민공원 용하 시민들 가

지 한 피해 하 해 시 매가격

수 매하도 계 에 시 하고 습니다 그.

러 목단가 가격 못하고 그런 실

니다.

계 에 들어가 어; ?李松竹 委員○
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계 에 시 매가격; ,漢江管理事業所長 金承珪○

라 우리 그것 근거 해 단 하고,

습니다 상 매가격 지 게 경우에 가 행.

지도 하고 매 마다 가격 시,

하고 가격 상 매시에 업 지 등 행,

실시하고 습니다 도. .……

거 간에 어떻게 단 합니 여 에; ?車星煥 委員○

간에 용객들 많 행 간에,

미 지 못해 주간과 간 가격 가 많다 도

그런 것 어떻게 해 고 습니, ?

죄 합니다 지; . .漢江管理事業所長 金承珪○ ……

근 해 간에도 하 계공 원( 3「 ……」

)

; ?車星煥 委員○

청원경 하 계공 원( 207 )「 ……」

청원경 가격 지 한다고 ?

가격도 단 하고 습니다 하 계공 원( , )「 」

니 청원경 가격 지 한단 말 니, ?

하 계공 원( )「 」

그것 사실 에 그 게 한 습니? ?

습니다 하 계공 원( , )「 」

얼마 습니 ?

단 실 하 계공 원( )「 ……」

계 하십시 .

단 실 별도 해;漢江管理事業所長 金承珪○

하도 하겠습니다.

한강시민공원 운 시 지 할 수 습니;朴來雨 委員○
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?

매 운; ?漢江管理事業所長 金承珪○

니 매 말고 시간 시민들 사용; , . 24朴來雨 委員○

할 수 다 매. ?

매 도 마 가지 니다 하 계공 원( )「 」

매 도 마 가지고?

지 상태에 시간 매 운 하고; 24李松竹 委員○

실태 니 ?

하 돈 많 고 습니다 냐 하( .「

에 하 계공 원 )……」

습니다.

다 님께 다;漢江管理事業所長 金承珪 李松竹委員○

에 간 매 운 해 공개경쟁

도 하 것 람직하지 냐 하 질 하 원,

그러한 타당하겠습니다만 재 한강 우

리 매 하고 시내 가 매 것 당 같 건

어 재 지 운 고 습니다.

그래 우리 한강에 간 매 만 공개경쟁 할

경우 그러 시내에 가 매 에 해 그 지

우리만 경쟁 해 주 고 하 냐 하

가 것 니다.

것 가 고 도 울 림픽 그것88

비해 그 질 하게 어 것

비하 해 울시에 시 갖춰 가 매 도

마 가지고 한강 매 도 마 가지고 해 그 득 갖고

사람들에게 것 료 고 주 사항 니다.

그래 것 한강 것만 경쟁에 게 평
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에 런 것 검 가 루어 사항

닌가 게 보고 습니다.

그런 산도 지 공개경쟁 해; ,李松竹 委員○

용 많습니다 들어가고 재 하고 리가 났지만.

리가 곧 리라고 생각합니다 그러니 한강도 마 가지.

시 하게 가 매 도 그런 향 가지

하 생각 에 많 도움 리라고

생각하고 그런 향 연 해 보시,

랍니다.

감사합니다; , .漢江管理事業所長 金承珪○

거 에 어 시내에 것 주 청;車星煥 委員○

에 많 리하 ?

같 상태 니다 청에; .漢江管理事業所長 金承珪○

직 하 것 니고 거 다 도색 라든가 그런 것

청에 해 주고 한강에 것 우리 에漢江管理事業所

해주고 .……

니 그러니 시내 것하고 비 해 말; ,車星煥 委員○

하시니 시내 것 청에 주 리 하고 .

개 하고 우리 하고 견 맞 극25 漢江管理事業所

어 운 것 죠.

그리고 그 들 그 게 큰 뜻 가지고 지 그.

들 시하 것 니라 그 들 단 단

것 생각하지 우리 에 업 하시蘆原區 漢

하고 우리 것만 단 하 냐,江管理事業所 蘆原區

거 지 우에 지 지 .……

그것 역; .漢江管理事業所長 金承珪○ ……

그러니 거 지 걱 하다 보니;車星煥 委員○
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행 주체 어 가지 못하 그런 실태가 지

것 같 .

겠습니다 그러한 가; .漢江管理事業所長 金承珪○

상 에 균 맞 라고 그 게 해

원님 말 하신 한 것 별도 우리만 공개경쟁

할 것 냐 .……

그리고 여 도 빌 에 지 가; 63車星煥 委員○

우 에 한강변 보니 지 리만큼 보

하게 다닥다닥 어 라고 그것 언 그 게 그. ,

것 말 시민들에게 한 에 식 들 시,

민들에게 식공간 공하 것 니라

락하지 말 지 가 보니 타 라고,

.

것 말 어 어 지 .……

겠습니다 감사합니다; , .漢江管理事業所長 金承珪○

그 지 도 가 에 님께市長

특별 당 하신 사항 지 한강 용하 어

시민들 상당 편하다 그래 시민들 편리하게,

용하고 많 수 도 그것 시키

마 하라고 해 그러한 등등 여러 가지가 포함돼

한 검 별도 해 것 같습니다.

그러 거 에 해 도 다 업 보고시에;車星煥 委員○

강 해 .……

겠습니다 하여튼 그 에; .漢江管理事業所長 金承珪○

가 본 향 하 그 지 진행 고

사항 다 업 보고 보고 리도 하겠습니다.

다 님께 한강 수 비사업 공97李松竹委員
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사 했 집 우 다시 퇴 었 므98

했 지 그 실 것 니겠 냐 그, ,

과 근거 해 달라 말 계 습니다.

고 도 한강 합개 당시에 계 하86

상고보다 많 퇴 에 해 가 하도 지

심수 보해 하 향상과 수 재해

매 지 리 원에 실시하고 습니다.

지 사업비 억원 돼 만87 463 77

사 했고 도에 억 만원6,000 , 97 56 7,000㎢

해 만 사 했습니다44 9,000 .㎢

그 량 매 수후에 하상변 상태 사해

그 결과에 라 비계 워 퇴 에 해 상

허용 내에 실시하고 습니다.

그 감독 감리 실시하고 공사 후 량,

실시하여 량 하고 습니다 거 에 한 근거.

별도 하도 하겠습니다.

마지막 님께 여 도 샛강 생태공원 많李松竹委員

산 들여 했 도 하고 용하 시민

것 생각 리계 에 해 질 하

습니다.

여 도 샛강 비 시민들에게 근하고 한 한강

만들 해 시 운 개 계 진하게95 3

었고 그 동 샛강 에 미 용 공간에 해,

보다 극 경 개 도 한 생태공원

하 것 시민들에게 행 비스 공할 수 다

계 가 견 고해 지하 에 지5

하용수 용한 엽목 등 샛강 체 15
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만 평 에 만 평 생태공원 하게6,700 5 5,000

습니다.

생태공원 후에 식 상 에106 161

어났고 에 어 등 생태계가, 14 32

복원 고 것 사 고 고 용시민,

평균 도 공 경우에 여 지250 , 1,000

용하고 그런 실 돼 습니다 우리가.

생태계 욱 시키고 시민 용 욱 시키

해 공원운 프 그램 개 하고 가 하여,

연생태 니 링 실시해 본 공원 목 보다

과 달 수 도 다해 가겠습니다.

상 답변 미 했습니다만 답변 마 도 하겠습니다.

님 말 하십시; .委員長 金鍾來 宋美花委員○

보충질 습니다; .宋美花 委員○

지 생태공원에 해 맨 마지막에 말 하 에

수 후 가 듣 생태공원 연

많 복원 다 라 그런 들었습니다 맞죠. ?

맞습니다; .漢江管理事業所長 金承珪○

그래 그런 하 그것에 라 가;宋美花 委員○

생태공원에 해 평균 용객들에 해 하

런 수 가 별 미가 없다라고 생각 듭니다 냐.

하 그 들 생태공원에 말 하신 것 럼 경

어 프 그램 같 것들 없 에 그냥 한

퀴 러보 도 니겠습니 ?

그래 말 생태공원에 해 것 결산하고 상

없 업 보고 짚고 어가 지만 가 그래,

평균 수 런 것에 미 것 니라 생태공원



- 29 -

에 말 근 할 수 그런 프 그램 리가 어

다고 생각 듭니다 그래 그 에 해 다 에 해 주.

고,

하 여 도 생태공원에 해 내 도 산 어떻게

내 도 산 없습니다 가 듣 생태공원에? , .

해 그 게 죠. ?

직 말 드 가;漢江管理事業所長 金承珪○

에 산 .……

그러 님 시죠 어 취 하; , ?委員長 金鍾來 所長○

에 실 것 니다 그래 담당 말 하 도.

겠습니다.

가 본 그 습니;漢江管理事業所長 金承珪○

다 도 말 드린 한강에 해.

시민 근미 갖고 많 용 할 수 도

시 갈 고 그럽니다 거 에 사항도 포함 겠습니다.

만 지 당 그 다 내 도 산에 돼,

냐 가 본계 해, .……

니 산 었습니다 그 에 생태공원; , .宋美花 委員○

에 해 여러 가지 하고 지 생태공원 만 평5 5,000

니다 상당 평수고 식하 생 들 다.

것 연 라고 생각합니다 그런 그것에 해.

후 리하거 어 프 그램개 비가 없거든 지, .

니다 사실상 시 업; .防災部長 權承均 防災部長○

가 월 겸직 해 가 내에 말5

드리겠습니다.

한강 생태공원 지 여러 원님들께 시겠

습니다만 에 공사가 월에 해 월 개 습니다9 9 15 .
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그래 여러 가지 공사 후에 여 원님들도 그랬고

여 상에 생태공원 상에 하 들도

계 고 어 들 타당하다 상당 에, ,

하 런 들도 많 습니다.

그리고 우 에 해 상당 걱 도 많 고 그래

에 단 우 도 맞 보고 든 것 연과 상 계

들 에 지 보 니다.

그래 에 도 산 하 우 어떻게

지내 가 한강에다 런 생태공원 해 상당 가,

많지 겠 냐 그래 에 우 겪 별 가 없,

든 상태계에 도움 다 여 도 고 사,

실상 그 게 타 고 그래 내 도 산에 어 용

에 사실상 크게 검 못했습니다 여 상,

당 었고 그래 내 도에 니 링비 것 한.

만원 계상해 습니다 것에 해 실지 생태계1,000 .

식상태 런 것 재 한 다 에 것에 걸맞게 생

태공원 운 하 고 하고 습니다.

가 지 시간 없 니 간단하게만 여;宋美花 委員○

보겠습니다.

그러 니 링비 체 어떻게 사용

가 어 민간에게 주 사 단체에다 니 우리 직? , ,

원들 생태공원에 해 .……

수 에게 주고 습니다 하( )關係公務員「 」

수 에게 것 하 겠습니다? , .

그러 만원 생태공원에 해 우 걱1,000

하 그것 연 지 가 공 원 하시

들 여 보니 생태공원 지 여 도 생태공원뿐만
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니라 에도 습니다 그런 에 생태공원도.吉洞 吉洞

고 다라 그런 말 들었습니다.

그러니 주 간단합니다 수 많 지고 식하 생.

많 다고 그래 생태공원 고 사람들과

공간 다라고 단하 것 체가 가 고,

하 용객 숫 수 에만 우해 생태공원

도 다라고 하 것 가 습니다.

그리고 하 여 보 얼마 에 거 드

단하 죠?

; .漢江管理事業所長 金承珪○

그 죠 그래 에 그런 말 습; ?宋美花 委員○

니다 한강 리하시 들 목 시 들 많.

에 말 어 공원 수공간 한강

울시 에 어 역할 하 하 것보다 그런

리 한 가 각 험하고 런 것들에 해,

만 우 지 냐 그런 것들 습니다.

그래 다시 한 말 드립니다 생태공원 산에 해.

다시 한 검해 주시고 가 많다라고 그랬,

그 여 뿐만 니라 생태공원에 극 어 한

다라 그런 도 충 검 하 경에 리시든지

하 산 다시 한 검 해 주시 랍니다.

말 드리겠습니다 지 생태공원; .防災部長 權承均○

에 해 내 산에다 충 용하 하지 못

했다 지 가 듣고 거 다가 어 시 건,

짓 다든지 .……

닙니다 가 말 드린 것 시; .宋美花 委員○

그런 것 니고 생태공원 만 평과 그 본에 여러5 5,000
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가지 했 에 그것 그 어 어

그것 연 것 생태 다라 그

런 것 니고 에 것에 만 여 산 집,

행 하 프 그램 만들 수 다 것 죠.

들어 들에게 다 라에 하고 것 지

만 실 들 거 에 연학습 용 고,

그런 프 그램 만들 수 다 것 니다.

그래 것 업 보고 짚어 지만 각 마다

연학습 런 것들 지만 그것 그냥 달랑

만들어 고 원 막 하 만들어 고 런 것 거든 .

그래 실질 생태공원 한강에 미 산

어 에 한강 용하 시민들에게 들과

함께 할 수 그런 생태학습 수 도 프 그램

필 하다 런 말 죠 시 하라 런 말 닙.

니다.

님께 지 하신 사;漢江管理事業所長 金承珪 宋美花委員○

항에 해 겠습니다.

단 산 지 에 라 습니다만 그러한 비용市

가 행 수 지 검 해 보고 우,

그 에 거 에 다 한 프 그램들 운 했

많 시민들 과 고 용할 수 지 그것

도 울러 극 검 하도 하겠습니다.

죄 합니다 다 원님들.

가 실수 했습니다 계 하겠습니다. .

다 님께 당 과 미사리 사 에 한강 상金判吉委員

수원보 역 미지 고 어떻게 리 고

지 향후 에 해 질 하 습니다.
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실수 보에 시계간 월10 95 3江東區 下一洞 ㎢

상수원보 역 지 습니다만 상 경 도 지역20 ,

주민 지 지 못했습니다 해 상수원 리.

에 어 움 경계지역에 해 순 강

하고 시 경 도에 통보해 하고 고 상수원 보, ,

역 지 수 도 수도 행 등 통해

지 청돼 에 습니다.

다 님과 님께 첫 째 니,金判吉委員 車星煥委員

거공사 시 비 감리비가 다 도 월 었 그

상한 내용과 한 공사 에 울시 감사 해 개

월간 공사 계 시행하지 못하고 지했다 것 납득

지 다 말 계 습니다.

도 니 거공사 월 공해 원래97 97 4 23

월 에 공 도 당 계 량 만98 2 15 16 7,000㎡

거 다 한 상태에 울시 체감사가 그것보다 빠

월 월 공 었습니다만 그 에98 1 12 , 2 15 , 1

월 월 지 울시 체감사가 실시 었습니12 1 16

다 그래 량과 직 계가 도에 해.

했습니다.

그 도가 달라지게 수

것 그 리해도 겠 냐 하 것 에 그 량

에 라 공사 도 달라지고 사실상 공 다 하 라,

도 공사 지 못하 그러한 가 생 니다 그,

변동 생 에.

그래 단 그 다 그 감사결과가 지 공사

간 월 지 연 하 그래 사고 월시 고4 30 ,

그 후 도에 한 재 업 월 시행 었4 7
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고 그 결과 당 계 상 도 별 가 없다 것,

었 에 월 공 리가 그러한98 4 23

내용 었습니다.

말 하신 울시 감사가 라도 할 것 다

해 지 겠 냐 하 그 지 도 신 말 생각

니다 그러 여 에 공사 지 하 상당 향.

미 가 다 보니 그 러한 가 었

것 같습니다 러한 사 가 없도 주 울.

겠습니다.

그 다 에 님께 용 주 내역에 해金判吉委員

질 하 습니다.

도 용 억 만 원 니다97 8.5% 38 3,507 3,000 .

용 주 사 수해복 비 료 집행사 미

생 만원 생겼고 그 다 산 감 억1,100 , 3

만 원 비비 집행 만 산7,605 6,000 , 4,171 6,000,

집행 억 만 원 니 거공사34 630 2,000

건 사업비 하고 매 등 억58 10 6,639

만 원 생했습니다3,000 .

그 다 에 집행과 에 생한 억 만18 3,990

원 여 그 한 내용 후에 다시8,000

별도 료 하도 하겠습니다.

다 님께 비비 사용하 것 비상시에金在實委員

할 만 쓰도 어 비비 지 용 해

가피하게 쓰고 냐 하 지 하 습니다.

도 산 편 시에 당 운 계 에 라97

원 에 하 고 했었습니다 그214 197 .

러니 그것 것 다라 해 에197
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한 산편 만 에 해 그 원 지연市廳

었습니다 그 원 도 지연 고 원 지연, .

다 보니 원 계 해 연평균 운 하210

결과가 었고 그러다 보니 월에 가, 97 12 197

과 그 만큼에 한 원에 한 건비 한210

상 생 게 었습니다.

그래 당 에 우리 에 우리 체 산비목事業所

가지고 용 하겠다 하고 시에다 승 청 했 니 시

에 지 뿐만 니라 다 여러漢江管理事業所

들에도 건비 과 상 생 에 시 체

원에 하겠다 그래 그 체 에 한 건비.

재 과 통해 단 타 집행 에 해

산 용 하고 에 해 비비,

라 게 지 내 에 가 득 사용하게,

었습니다.

고 에 비비 사용 상당 경직 어

었습니다.

님 지 하신 비상상태 생시 등金在實委員

주 극 한 었 근에 비비 사용 폭 상당

해 통 게 운 고 에 시에

그 게 지시 한 것 고 습니다.

그 에 님께 에 미수 리스트金在實委員

별도 하라 하 말 계 그것

하도 하겠습니다.

상 미 하 마 답변드 습니다.

하 만 어 보겠습니다; .李松竹 委員○

질 해 주시 랍니다; , .委員長 金鍾來 李松竹委員○
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식 에 어났; 106 161李松竹 委員○

고 에 어났 어 가, 14 32

니 연 생 니, ?

그것 연 생 니다 우리가 한 것 없습( .「

니다 하 계공 원 )」

습니다.

질 습니다; .宋美花 委員○

질 해 주시 랍니다; , .委員長 金鍾來 宋美花委員○

에 원 언; 210 197宋美花 委員○

것 라고 상 하신 것 죠?

도 에 운 계; 97漢江管理事業所長 金承珪○

사업 뿐만 니라 울시, .……

그러 산 언 쯤 우십니; ?宋美花 委員○

것 도 결산감사 니다; 97 .委員長 金鍾來○

맞습니다 것; . 96漢江管理事業所長 金承珪○

도 에 운 계 만들어 도 월96 10 , 11

월 산편 할 원 게 漢江管理事業所

다운 다 그 에 그 산만 편 한다 그 게. .

개 가 컨 그 습니다, .

그런 지 체 산비목 용 하;宋美花 委員○

고 그랬 시에 건비 과 상 어

비비에 쓸 수 도 지 내 다라고 그랬습니다.

그런 어 도 우리가 가 었 것 그 지

하 들에게 주십시 .

말 드린 하여튼; ,漢江管理事業所長 金承珪○

울시 체 에 집행 그것 용 하고,

그 게 하고 한 것 비비 사용하 것 그것.
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에 보여드리도 하겠습니다.

한 가지만 여 보겠습니다; .宋美花 委員○

사용료 수 감 것에 주 수 료가, 96

월에 만원에 만원 니 게7 4 14 , ,

상 었 것 지 재도 만원 니 월14 ?

주 가 ?

그 습니다 하 계공 원( )「 」

그러 타 지역에 그러니 지 다 민간주 시 하고,

어떻습니 싼가 비싼가, ?

비 니다 하 계공 원( )「 」

비싼 한강시민공원 근 에도 사실 가 습니,

다 월 주 하 에 그런 게 비싸게 계. .

하 가 계 징수 어지 것 감수해 하

어떻게 생각하? ?

그것에 해 도 말 드린;漢江管理事業所長 金承珪○

우리들 시민 용 해 검

할 같 포함시키 고 합니다.

니 그러니 지 만원 게; , 14宋美花 委員○

어 고 용하 사람들에게 별 근 에 도 가,

에 다 민 주 집 근 에 주

보다 싸고 다 주 에,

해 니다.

그런 것 월 계 어 게 내96 7

에 산 울 에도 수 료가 낮 지고 그 게 것 뻔,

하거든 그러니 것에 해 타당 검 한 다 에.

근 어 것 니다.

겠습니다; , .漢江管理事業所長 金承珪○
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질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 朴來雨委員○

지 주 체;朴來雨 委員 漢江管理事業所○

직 합니 ?

개 만 에 탁; 5漢江管理事業所長 金承珪 施設管理公團○

주고 지 다 료 .……

그러 하고 같습니; ?朴來雨 委員 施設管理公團○

지 .漢江管理事業所

여 도 지 해 하고 지 지 없( 1 1「

사용당 하 계공 원 )……」

만 님 지 답변한 님 신 지가. 所長 課長

가 한 틀도 것 같 업 보고 하

비 해 가지고 하 .

그리고 골재 매각할 량 어 합니 ,

보 해 만?

보통 에 한 내고 습니다 도에 한 것( 1 .「

다 에 하 그런 식 해 공개 해 하……」

계공 원 )

에 한 만 한다고 그러 에 삼십 만 가1 ? ㎥

다고 그랬 에 한 도 했습니 ?

에 연 에 했습니다 하 계공 원( )「 」

연 에 하고 그러 에 할 계 없습니 에, ? 1

한 하 우리 담당공 원 하 에 없 계

에 ?

들 하 것 매 목 하(「

것 니고 하상 비하 원에 하고 습니

다 하 계공 원 )」

그 내용 니다 골재 매각하 해 하 것.



- 39 -

니고 한강 리하다 보니 하다 보니 골재가,

매각하 것 도 고 경우에 라,

많 수도 고 게 수도 다 리 .

그러 가 월에 업 보고 할 에 에 매각9

억원 것 고 습니다 그런 에 매14 .

각 억원 에 월에 한 것 니14 1 ?

게 하십시 님 답변하; .委員長 金鍾來 所長○

시고 보충답변 하시 언 답변하십시 .

보충답변 드리겠습니다; .防災部長 權承均 防災部長○

그 게 하십시; , .委員長 金鍾來○

지 지 한강; .防災部長 權承均○ ……

만 지 답변하 공 원 트가; .朴來雨 委員○

슨 트 니 것 골재매각 트 니? ?

; .防災部長 權承均○

그런 그 다루 하게 답변;朴來雨 委員○

못하시고 꾸 어보고 그래 답변하. .

도에 골재 계 단가가; IMF防災部長 權承均○

맞 들 개 에 뢰 사해 매단가 결2

하다 보니 그것에 해 공고 내다 보니,

었습니다 어 상당 시간.

어 월에 계 했었습니다8 .

그리고 단 거 라도 들 하 업체들

보 간 충 주고 습니다 그래 사실상.

계 월에 해 재 하고 습니다8 .

그러 도 죠; 97 ?朴來雨 委員○

; .防災部長 權承均○

그러 도에 골재 매각한 것 니; 96 ,朴來雨 委員○
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우리 담당 라 에 한? 1 96 ,

업 한 것 도96 .

지 가 말 드리 것 도;防災部長 權承均○

고 도에 없었고 도에 한 도에 계, , 96

.……

도에 업 한 것 도에 해; 96 97朴來雨 委員○

골재매각 수 것 닙니 그 죠. ?

; .防災部長 權承均○

에 한 것 업 보고에 하 억원; 14朴來雨 委員○

라 했고 그러 삼십 만 것 내 에 합니, ㎥

?

내 에; .防災部長 權承均○ ……

내 도에 할 계 에 겠습니다; ? .朴來雨 委員○

; .委員長 金鍾來 車星煥委員○

주 사용료에 해 답변하시 것;車星煥 委員○

사실상 주 사용료가 게 어지게 그,

통 고 통행료도 도 하고 상

폭 시키 한강 사용 것 니라 시내,

통 한 목 에 하다 보니 게 었

거 에 한 답변 한 것 같 가 한 가지 말,

드리고 .

째 간 매 단 업 청원경 들

당했 그 징계내역 사항하고 해20 20

상하게 해 주시 랍니다.

그리고 가 질 한 내용 에 빌 에63

사 에 다닥다닥 어 포들 언 허가했 지에

해 상한 내역 주시 랍니다.
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그리고 한 가지 말 드리 지 가 보니 미 상

그러니 강에 가 다니,

도 가 그것 미 상 에 볼

낫지 하 생각 한 해 니다 고하시고. .

그리고 한강시민 용시 운 주체 해

결산검사에 지 사항 여 결과에 우,

리 시 고에 공개경쟁 하도 게 고

하니 결과에 우리 에 규漢江管理事業所

공개경쟁 등에 한 리단체가 운 할 수

없 게 하고 하 다 여 울, 特別市漢江公

에 한 탁운 에4園市民利用施設 設置 運營 關 條例

해 보 사 체 지도 목 립,

비 리 단체에 탁하게 할 수 다 게 어

어 .

탁하게 할 수 것 탁해도 고 해도 고

그 게 해 할 수 것 닙니 그런?

해 한 것 닌가 싶고 여 에 해 탁드,

리고 .

지 것 여 에 보 한강에 폭죽 많

거 시민들 짝 짝 라 사 가 많 매 에

폭죽 지 못하게 탁드립니다.

상 니다.

답변 겠습니다 에; . .委員長 金鍾來○ ……

말 하십시 .

님께 주;漢江管理事業所長 金承珪 車星煥委員○

사용료 상 계 그런 것 다 통 용 하게 해

통 막 해 마 그러한 것 다 감 돼
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것 같습니다.

그래 하여튼 결과 다보니 시민

용 한 런 것 복합 검 해 보도 하겠

습니다.

징계 내역에 해 별도 상하게20

하도 하겠고 다 에 빌 에 사 매 언, 63

허가가 났 지 그것 상 한 내용도 별도 하

겠습니다.

그리고 탁 계에 해 미 습니다만 그,

규 규 니다 그러 그것 내용.

직 원 하 경우에 라 탁할 수도 다

하 그 항 에 그러 탁 할 공개경쟁

하 냐 하 것 가 겠습니다.

다 직 하거 니 든 것 탁할

공개경쟁 했 지 겠습니다만,

시 에 해 그 게 했 경우 쪽 리목 에 해

가격 다 보 사용료 시민들 용하,

상당 담 지 겠 냐 하 그런 도 에

그러한 생각 하고 그래 에 우리,

에 결 것 그 수 하고 러스 트 시,

것 우리가 공개경쟁하 것 에 결 습

니다.

그런 것 감 해 검 해 가도 하겠습

니다.

다 에 .……

그러 수 공개경쟁;車星煥 委員○

하게 다 거죠?
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그것 언 결 습니 ?

그것 월 결 습니; 10 9漢江管理事業所長 金承珪○

다.

그러 것 시 고 신 언;車星煥 委員○

죠?

습니다 그 었죠 그러니, , ?

; .漢江管理事業所長 金承珪○

그런 하 게 시 고 고;車星煥 委員○

결과에 답변내용 마 가지 니다 결산검사, .

원들에 한 답변내용 규 공개경쟁

등에 한 리단체가 운 할 수 없 게 답변하 어, .

그러 지 가 것도 닌 게 답변해

없 .

월 에 결; 10 9漢江管理事業所長 金承珪○

에 결과가 것 같습니다 그래 것 못.

습니다.

겠습니다 시 다니 해 하겠습니; .車星煥 委員○

다.

그러시고 폭죽 계 매;漢江管理事業所長 金承珪○

에 매 근본 지할 것 냐 하 것 별도

검 해 보겠습니다.

님 질 해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來 金判吉委員○

니다; .金判吉 委員 金判吉委員○

질 당시에 여러 가지 것 했 답변에 삭 가

당한 어 다시 보충하 고 그럽니다.

결산검사에 지 한 사항 에 계 해 운 비

보 운 가 담해 할 비용 지 보 해 주
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한 하라고 했 그것 빠 습니다.

그리고 용 에 산집행 억 만원에34 600

해 했 그것 빠 고 .

그리고 지 에 시행하漢江管理事業所

고 시 에 해 수 계 해 하

것에 해 많 갖고 다 그래 그것 향후 사,

실 엄격 하 도 그런 해 니 해 지

공개경쟁 시행하고 심지어 상가,

같 것 지도 그 게 해 시행하 것 타당한 것

사료 님 견해 어 지 런 것,漢江管理事業所長

등등 었 답 하 어 .

지 질 에 도 님 도 마所長

가지 것 니다 그런 해 집 질.

가 지 습니 그래 런 것에 한 상한 답변?

하고 신 피 해 만 리고

실한 리가 것 다 그 게 생각 합니다 그에 한.

답변 해 주십시 .

겠습니다 님 감사; .漢江管理事業所長 金承珪 金判吉委員○

합니다.

용 에 억 만원 지 료34 600 ,

드린 것 고해 주시 감사하겠고 .

다 에 결산검사 지 시 계 해 운 비 보

다 하 것 수 운 에 보 지 과 검

비 산 담 내용 겠습니다, .

도에 수 탁 에게 보 억 만원 지97 1 7,000

했 것 도 월 지 에 라 개95 監査院

운 하 료보 함 러 빙상스 트 수 용, · ,
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여용시 수 탁 에게 통합 운 하라 그러.

것 다 시 한 것 개 했 것 에 그

것 우리 에 해 우리 시 만들어 탁市

해 운 한 그런 태가 에 그것 그 건

에 한 가 지 하 해 그것 보 태 지

했다 라 .……

운 비 지도; ?金判吉 委員○

운 비 사실 없다고 합니;漢江管理事業所長 金承珪○

다.

그리고 단 해 비 지;金判吉 委員○

해 다 것 말 .……

니 쪽에 들 미리; ,漢江管理事業所長 金承珪○

비 했 것 그것 그 게 하지말고 우리 에市

재산 해 그것 지 탁 지 냐 우리,

재산 만들 니 그 사람들 비했 것에 한

지 해 고 다 에 우리 것 고 .……

지 지도 그 업 가 하고 습니; ?金判吉 委員○

계 하고 다고 합니다만 죄; ,漢江管理事業所長 金承珪○

합니다.

; ?朴來雨 委員○

에; ?金判吉 委員○

산취득 돼 습니다; .漢江管理事業所長 金承珪○

그러 수리도 해 니; ?朴來雨 委員○

수리 에 해; 1 ?金判吉 委員○

한 가지만 어 시다; .朴來雨 委員○

울시 재산 에 그 게 해 주지 개關係公務員

재산 라 그 게 해 주겠어 어떻게 생각합니. ?
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비 리단체 에; .總務部長 文永模○ ……

비 리단체라고 꾸 말 하시 비 리단;金判吉 委員○

체도 것 없 합니다 그 사람들도, .

에 하 것 것 직 한다 몰라도 단 비

리단체가 리단체가 든 해 그 게 보

해 다 것 사 통 상 통할 수 없 니다 사.

통 에 비춰 도 용 사항 게

하고 에 꾸 질 고 고 그 습니

다.

것 하 그 게 해 지.

도 하고 우리 동료 원들 지 한 같,

게 공개경쟁 하고 하 심 없지 습니

?

지 도 가 주 리 에 해 질

많 했 주 만 해도 지 리공단에 하고

가 라고 .

그리고 보 억원 해 주 다고 그 같 것25 .

개 한 주 에 많 돈 고 할 수가市

습니다 그런 리공단에 돈 보 해 주고 어.

연간 억원 해 주 라고. 25 .

그래 런 것 도 합리하고 지 경 라 것

든 사업운 도 경 마 드 도 해 지 그러

해 울 도 삼 업에 한市 李弼坤 副市長

지 습니 심지어 과거에 계 라고 했 사람들?

라고 지 꾸고 해 경 합리 해

갖 다하고 에 만 만 그市長 副市長

게 해 것 과 거 수가 없습니다.
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그래 어도 에 라가 런 든 경 그,

말 식 지 다 게 본 원 생

각 하 라도 리공단에 맡겨 할,

니라 경쟁 시 하 공공 다 시민 해,

사 해 에 다 런 말 하지 마시

고 어도 얼마 주 도 용할 수 다 하 그 값,

에 상 하 내 가 해 쳐 수용 하고

감독만 해 주 과 거 수 습니다.

그래 든 경 체 가 사체 업체 해,

지 지 지 공 원들 뇌에 그런 식 해

탈 할 수가 없습니다 그 게 생각해. .

그래 새 님 니 하시리라고所長

믿습니다만 극 공 원 다 하시지 마시고,

극 해 가 주시 랍니다.

상 니다.

고맙습니다 심하고; .漢江管理事業所長 金承珪○

가 민간경 원리 도 해 할 수

하 시민 용 편 없 것도 감 하 한 개

강 해 보도 하겠습니다.

질 하실 원님 계시죠; ?委員長 金鍾來○

질 하실 원님 계시므 본 건에 한 질

답변 것 마 겠습니다.

그러 1997 ·計年度 漢江管理事業所 所管 歲入 歲出決算

원 결하고 하豫備費支出 承認 件

없 십니 ?

없습니다 하( )委員「 」

가 없 시므 1997 計年度 漢江管理事業所 所管 歲
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원 가결 었·入 歲出決算 豫備費支出 承認 件

포합니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 그리고 하 계공, 漢江管理事業所 所長

원 여러 시간 동 수고 많 습니다 시 진지한, .

질 실한 답변 하여 주신 해 감사 드립니다.

결산 비비지 승 심사에 지 고 건

사항 산편 심사에 하여 낭비 없

산편 도 해 할 것 계공 원 여러 께,

다시 지 사항과 같 시행 가 생 지 도

각별한 주 당 드립니다.

그러 하 계공 원 여러 께漢江管理事業所 所長

퇴 하여 주시 랍니다.

2. 1998年度環境水資源委員 所管行政事務監査計劃書採擇

件

(12 41 )時 分

그러 다 시 하겠습니다; .委員長 金鍾來○

사 항 도2 1998 行政事務監査計劃書 採擇 件

상 합니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 께 도 고 계시 같 地方自治法

울36 , 16 17 ,同法施行令 特別市行政事務

에 한 에 하 매監査 調査 關 條例 行政事務監査

내 행하고 그 간 내 하도 어, 10

감사계 상 원 가 해 결한 다,

본 승 얻 후 시행하도 었습니다.
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라 우리 環境水資源委員 所管 行政事務監査計劃書

울36 , 16 ,地方自治法 同法施行令 特別市行政

에 한 규 과 동 계事務監査 調査 關 條例

지 에 하여 것 원 계

택하고 하 것 니다.

본 계 에 한 하여 드린 갈

하고 하 본 계 에 하여 가 신 원 계시,

말 해 주시 랍니다.

말 해 주시 랍니다, .金恩京委員

것 어 간담 런 에 미리;金恩京 委員○

가 었 가 몰라 그랬 지 어 든, 環境

틀에 하 것 한 리라고 보여집니다.管理室

에 지 개 과가 것 틀에 하7環境管理室

것 말 어 습니다 신에 지. 上水道事業本

게 해, ,部 水道技術硏究所 上水道事業本部 上水道事業

할 게 거든 사실26, 27, 29 3 .本部

것 거 에 한 한 감사라고 그래도 복水道事業所

것 고 그 게 가 지 거든 .

사실 내용 가 상 많環境管理室

것 같 도, 3 4環境管理室

겠고 그리고 틀 도 하, 上水道事業本部

것 같고 그래 체 었 겠. .

신 말 니다 그래 도 지; .委員長 金鍾來 金恩○

님 말 에 동 드립니다.京委員

냐 하 지 상 보 어 그러지 環

니다 그런 것도 하다4 .境管理室

말 하신 하루 여 해도5上水道事業本部
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겠습니다만 여 해 드린 해 주,

시 랍니다.

월 것도 고11 21 , 23車輛整備所 環境管理室

하고 울 도 고 그 다,公園綠地 大公園 環境管理室

게 습니다24, 25 .環境管理室

만 우리 원님들 간담 통해

견 했습니다 그런 다시 간담 보다도 지.

생각해 보니 변경했 겠다 하 우리 원님들 동

얻어 변경하겠습니다.

어 든 것 첫 째 감사 게; ,金恩京 委員○

원 님 말 에 울公園綠地管理事業所 大公

사실 런 것들 다, ,園管理事業所 車輛整備事業所 環境管

하지만 라 것 사실 감사에 업理室 事業所

결 하거 그런 것 별 없 비해 環境

어 에 지 시24, 25管理室 環境 劃課

해 수질 런 들 다 포함하고 어떻게, ,

보 다루어 것들 지 개 과 틀 동, 7

에 다 다 것 리거든 그래 것.

어 울 것 같 .

다 폐 같 란 것 사실, 廢棄物課

하루에 한 과 도 어 울 개 과 어떻게 틀7

동 에 겠어 것 상 말 리할 것 같? .

말 해 주; .委員長 金鍾來 朴來雨委員○

말 도 맞 말 같; ,朴來雨 委員 金恩京委員○

경우 그 습니다 지 원 별 체 감사하.

것 니고 별 하니 가 심 에

가 하고 싶 짜 니다.
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니 그것 닙니다; , .委員長 金鍾來○

그러 지 우리 원님들 견 필 한 것 같습

니다 그래 견 해 시 하고 합니다. .

포합니다.

( 3 )議事棒 打

(12 46 )時 分 議中止

(12 56 )時 分 繼續開議

리 돈해 주시 랍니다; .委員長 金鍾來○

개하겠습니다.

( 3 )議事棒 打

도 행 사 감사 계 에 한 내98金恩京委員

용 수 하고 하 견 었습니다 수 하 내용.

여러 들 하여 주시 랍니다.

월 지 그 하고11 21 25 , 26 環境管理室

하고 그 다 에 산하, 27 上水道事業本部

하고 포함시키,水道技術硏究所 水道事業所 淨水事業所

수 동 들어 습니다.

수 동 에 하여 재청하 원 계십니 ?金恩京委員

재청합니다 하 원( )「 」

그러 동 재청 므 식金恩京委員

립 었습니다.

( 3 )議事棒 打

수 에 하여 재청하 원 계시므 본 감사계

수 동 수 하고 지 원,金恩京委員

결하고 하 없 십니 ?

없습니다 하( )委員「 」

가 없 므 도 행 사 감사계98 金恩京委
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한 수 지 원 택 었,員

포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

1998年度行政事務監査計劃書

에 실( )

......................................................................

내 사 시에 포 수도; 10委員長 金鍾來○

매립지 시 습니다 시 지 우리 원. 9 50

원실 시 겠습니다.

상 시 경수 원 원 마109 3

고 산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(12 58 )時 分 散

出席委員○

金鍾來 金在實 金鎬一 金寬洙

金恩京 金判吉 金興植 朴來雨

宋美花 柳辰永 李成浩 車星煥

金基星 李松竹 李聲九

專門委員○

金南中

出席公務員○

漢江管理事業所

所長 金承珪

總務部長 文永模

防災部長 權承均




